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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию актуальных вопросов российско-китайских отношений в сфере туризма. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ развития российско-китайских отношений с момента официального установления дипломатических отношений между Россией и Китаем; 2. Изучение взаимодействия двух стран в различных областях и уточнение роли взаимодействия в российско-китайских отношениях; 3. Исследование изменения направления развития российско-китайских отношений в условиях новой коронавирусной эпидемии; 4. Выявление основных тенденций и перспектив развития российско-китайских отношений в новую эпоху. Благодаря исследованиям мы можем смело смотреть вперед на перспективы развития отношений между двумя странами, как лучше строить новый тип великодержавных отношений, поддерживать продуктивное партнерство между двумя странами, и дальнейшее углубление круглогодичного стратегического сотрудничества между Китаем и Россией на равноправной и доверительной основе. При решении поставленных задач в работе используются следующие методы: теоретический анализ, анализ и синтез, сравнительно-исторический анализ.
        

        
          This work is devoted to the study of defects in Russian-Chinese relations. Tasks that were solved in the course of the study: 1.Analysis of the development of Russian-Chinese relations since the official establishment of diplomatic relations between Russia and China； 2.Study the interaction between the two countries in various fields and clarify the role of interaction in Russian-Chinese relations. 3.Analysis of the direction of Russian-Chinese relations in the context of the new corona epidemic； 4.Based on the current state of Russian-Chinese relations, the author studies the trend in the development of Russian-Chinese relations in the new era. Thanks to the research, we can safely look forward to the prospects for the development of relations between the two countries, how best to build a new type of great-power relations, maintain a good partnership between the two countries, and further deepen the year-round strategic cooperation between China and Russia on an equal and trust-based basis. The following methods are used in solving the tasks: theoretical analysis, analysis and synthesis, comparative historical analysis, etc.
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